

LA RELATION ENTRE PRIX AGRICOLES ET PRIX ALIMENTAIRES

BUTAULT Jean-Pierre

Revue française d'économie, n°2/vol XXIII (28 page s)

Revue française d'économie

2008

Dans l'attente de l'autorisation de le reproduire et de le diffuser directement sur le site de l'observatoire de la formation des prix et des marges des produits alimentaires, ce document peut être téléchargé à partir du lien ci-après :

http://www.persee.fr/web/revues/home/prescript/article/rfeco_0769-0479_2008_num_23_2_1670

Résumé

L'article présente une analyse macroéconomique des transferts de gains de productivité dans les filières agroalimentaires sur longue période. Il s'appuie pour ce faire sur la méthode des comptes de surplus. Le secteur agricole a fortement accru sa productivité et transféré vers l'aval une grande partie des gains réalisés, toutefois imparfaitement répercutées jusqu'aux consommateurs..